
 
ATA CREFISBA Nº 03/2023 – REUNIÃO DA CÂMARA DE REGULAÇÃO E 

FISCALIZAÇÃO DO SANEAMENTO BÁSICO – CREFISBA 

No dia vinte e sete de outubro de dois mil e vinte e três, às oito horas, reuniram-se na sede do 

CISAM Meio Oeste, sito ao Acesso à Cidade Alta, n° 3815, Bairro São Cristóvão, em 

Capinzal/SC, para realização da Reunião Ordinária da CREFISBA, prevista no Art. 9º da 

Resolução nº 06/2013 do CISAM Meio Oeste, os Srs. Leomar Eggers (Contador do CISAM Meio 

Oeste e membro da CREFISBA), a Sra. Martina Mendes Landriel (Técnica em Saneamento do 

CISAM Meio Oeste e Membro da CREFISBA) e Matheus Pinheiro Massaut (Engenheiro 

Sanitarista do CISAM Meio Oeste e Presidente da CREFSIBA para tratar das seguintes pautas: 

(1) Cronograma de Fiscalizações; (2) Revisão tarifária do município de Vargem; (3) Revisão 

Tarifária SIMAE JHL; (4) Reajuste Tarifário SIMA CAO;  e (5) Boletim Hidrometeorológico. 

O Sr. Matheus deu início a reunião informando sobre as modificações das datas do cronograma 

de Fiscalização de 2023. Devido às chuvas, foi necessário a alteração da data para fiscalização 

do Sistema de Abastecimento de Água do município de Abdon Batista. Inicialmente, a 

fiscalização estava marcada para o dia 17/10/2023 tendo sido alterada para o dia 17/11/2023. 

Salientou-se que para o dia 31/10/2023 tem-se agendada a fiscalização referente ao Sistema de 

Abastecimento de Água referente ao município de Brunópolis. Nesse sentido, devido ao 

cronograma de coletas, a fiscalização para o SIMAE CAO, referente aos municípios de Capinzal 

e Ouro, sofreu alteração, do dia 28/11/2023 para o dia 01/12/2023, sendo esta data ainda a ser 

confirmada pelo diretor do SIMAE. Na sequência, Sra. Martina afirmou que foi concluída a 

apresentação PDF com o estudo de Revisão Tarifária para o município de Vargem e que a 

CREFISBA aguarda uma data disponível para que seja apresentada a prefeita do município e 

demais servidores. Posteriormente, foi apresentado pelo Sr. Matheus que o SIMAE JHL solicitou 

uma revisão tarifária em função da universalização do saneamento e investimentos da autarquia. 

Nesse sentido, foi apresentado também o pedido de reajuste tarifário do SIMAE CAO e estes 

pedidos encontram-se em análise por parte da CRESFIBA. Na sequência. a Sra. Martina relatou 

que devido aos eventos de chuva e inundações em todo o estado, não foi possível a elaboração 

do Boletim Hidrometeorológico Integrado de Santa Catarina por parte da Defesa Civil, porém, o 

boletim referente ao mês de outubro está perto de ser finalizado. Por fim, foi efetuada a leitura e 

unânime aprovação da presente ata, após o quê, procedeu-se o encerramento. 
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